N. rem

Domingo 13.01.2019

## Renuncias y nombramientos

## Renuncia del obispo de La Dorada-Guaduas (Colombia) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de La Dorada-Guaduas (Colombia), presentada por S.E. Mons. Óscar Aníbal Salazar Gómez.

El Papa ha nombrado obispo de La Dorada-Guaduas (Colombia) al Rev. Hency Martínez Vargas, del clero de la diócesis de Málaga-Soatá, hasta ahora vicario general de la misma.

## Rev. Hency Martínez Vargas

El Rev. Hency Martínez Vargas nació el 24 de febrero de 1958 en Málaga, Santander, y fue ordenado sacerdote el 10 de junio de 1985 para la archidiócesis de Bucaramanga. Dos años después fue incardinado en Málaga-Soatá. Completó sus estudios de Filosofía y Teología en el Seminario Mayor de Bucaramanga, y obtuvo una Licenciatura en Teología Dogmática en la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma en 1994.

Ha sido vicario parroquial (1985-1986), párroco (1987-1989), canciller diocesano (1988-1992), director diocesano de catequesis (1990-1992), párroco de la *Santísima Trinidad* en Málaga (1994-1999). Seminario Mayor de Bucaramanga (1999-2002), Sacerdote Parroquial de la Catedral (2004-2008), Rector del Seminario Mayor (2009-2014). Desde 2012 es vicario general.